

Schwester Mary Kelley Rush: Terziatserfahrung in Rom



Am 06. April hieß die Kommunität des Mutterhauses Schwester Mary Kelley Rush aus der Provinz Chardon herzlich willkommen. Schwester verbringt drei Wochen in Rom als Teil ihres Terziats. Die Karwoche und die Osterfeierlichkeiten in Rom zu erleben ist eine gute Möglichkeit, das Zentrum der Kirche und der Kongregation besser kennenzulernen. Schwester Mary Kathleen Burns begleitet Sr. M. Kelley in diesen Wochen auf ihrer Pilgerfahrt nach Assisi, zu den großen Basiliken und den alten Kirchen. Außerdem erlebt Schwester die Internationalität unserer Kongregation. Diese drei Wochen sind eine intensive und segensreiche Zeit und beide Schwestern sind dankbar für diese Möglichkeit.